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2018年７月23日(晴) 

第２７６３回例会(第３回) 
NO.2297 

次         第 

『第２５４０地区 ガバナー公式訪問』 

                                                             司会；鈴木   充 副幹事 

１．点  鐘                             斎藤 秀光 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」  

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介                 相場宏泰副会長 

５．お食事の時間 

６．会長の時間 

７．ＲI テーマバッジ、地区バッジの贈呈                冨樫龍紀ガバナー 

  

 

８．地区大会のご案内                      赤坂二三男地区副幹事 

  

 

９．幹事報告                            能登谷正人幹事 

10．ニコニコニュースの時間                     進藤史明委員長 

11．ガバナー公式訪問 

     

「講 話」  国際ロータリー第 2540 地区 

           2018-2019 年度  冨樫 龍紀 ガバナー 

 

12．点  鐘                            斎藤 秀光 会長 
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◎ガバナー講話 

                           

   

                       国際ロータリー 第 2540 地区 

                      2018-2019 年度ガバナー 冨樫 龍紀 氏 

  

皆さん、こんにちは。公式訪問第２回目となりますが、秋田東ロータリークラブの皆さん

にお会いすることができ、光栄に思っております。 

 只今ご紹介いただきました、大曲中央ロータリークラブの冨樫龍紀と申します。生まれも

育ちも大曲です。よろしくお願いします。 

 昨年の 11 月に慌ただしくガバナーエレクトに就任し、この半年間引っ張ってくださった、

地区研修リーダーの平澤パストガバナー、本当にありがとうございました。平澤パストガバ

ナーにはセミナーや研修の指導を支えていただき感謝しております。今年度は地区長期計画

委員会委員長として、この先、地区運営が順調に活動できるよう、船木委員とともに企画立

案し、ご指導いただきたいとお願い申し上げます。 

７/８の合同セミナーでは、斎藤会長様には、米山記念奨学会の寄付モデルとして発表して

いただき、大変勉強になりました。また、国際奉仕委員の鈴木充様、ロータリー財団委員の

進藤史明様には、今年度の地区運営を支えていただきますよう、どうぞよろしくお願いいた

します。さらに、今年度、米山奨学生のリー，ロイ ジャシュン君の世話クラブとなっていた

だいておりますが、彼にとっても有意義な一年になるようお願いいたします。また、昨年は

新会員の入会数がもっとも多く、秋田東ロータリークラブの活気あるクラブ運営を伺い知る

ことができました。今年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

先程、面談をいたしましたが、ガバナー輩出クラブにふさわしく、本当に素晴らしい活動

をしておられ、特に青少年奉仕事業については私自身が勉強になりました。 

 

さて、バリーラシンＲI 会長は、新年度のテーマを「インスピレーションになろう」と発表

されました。そして、私は地区のテーマを「私にできる奉仕を見つけよう!」と決定いたしま

した。これらのテーマの趣旨について、各セミナーを通じて説明し目標を発表させていただ

いたところであります。そこでクラブの皆さんには、地区やクラブに何かを期待し求めるの

ではなく、ご自身がクラブや地域に対して何ができるか、何をすべきかをしっかり考え行動

してほしいのです。つまり、自分にできる奉仕、これを見つけて実践してほしいと思ってお

ります。 

ロータリアンは実践の行動人です。行動を起こし、クラブや職場に、そして地域にロータ

リーの風を吹き込んでほしいのです。国際情勢や、国内情勢も不安要素でいっぱいです。特

に秋田県は、少子高齢化や人口減少など先々が不安な問題が山積みしておりますが、これら
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を乗り越えるためには知恵やアイデアを出し合い挑戦し行動できるのは、ロータリアンの皆

さんではないでしょうか。 

  

そのためには次の３点について、具体的な項目を目標として掲げ、実行して参ります。 

 いよいよ、新年度がスタートしております。ロータリーの親睦と奉仕の両輪で、皆さんの

お力をお借りしながら、進めていきたいと思っております。一年間どうぞ宜しくお願いいた

します。 

 

１．クラブのサポートと強化 

 1）ロータリーセントラルの活用 

・クラブの目標（推奨は少なくとも 10）を明確にして設定し報告する。 

   ・会員の 60%が、My ROTARY から生年月日を入力する。 

2）会員増強と維持 

   会員２名の純増を達成する。  

・若いリーダーと女性の入会を推進する。 

・会員の職業分類調査を実施し、地域社会の実像に沿った会員基盤を築くために活動 

する。 

   ・既存会員と新会員の維持率を維持または改善する。 

  ・例会以外の奉仕活動・親睦活動・地区行事に会員が積極的に参加する。 

 

２．人道的奉仕の重点化と増加 

 1）ロータリー地域社会共同隊を提唱する/インターアクト・ローターアクトクラブを提唱

または共同提唱する。 

 2）1 クラブ 1 プロジェクトの推進 

   ・ポリオ関連の募金やその他人道的奉仕活動への支援呼びかけやイベントを開催する。 

   ・グローバル補助金や地区補助金を活用したプロジェクトを行う。 

   ・ロータリー６つの重点分野のいずれかにおいて、意義ある奉仕プロジェクトを実施 

する。 

3）ロータリー財団への協力 

    ・ロータリーがさらに多くの奉仕を行っていけるよう年次基金については一人 110＄の 

寄付とする。 

    ・全てのクラブから寄付実績の報告を得られるように務める。 

4）ロータリー米山記念奨学会への協力 

    ・普通寄付金を全クラブにお願いする。 

    ・特別寄付金を一人当たり１万円とする。 
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  ・米山学友によるスピーチを実施。 

 

３．ロータリー公共イメージと認知度の向上 

 1）ロータリーのイメージを強化するために、ロータリーブランドの活用を図りテンプレー

ト・やロゴ、「世界を変える行動人」キャンペーン用広告、その他のリソースの利用を

推進する。 

 2）クラブとロータリーの活動を伝えるために会員がメディアと話す機会を手配する。 

3）青少年交換事業を復活し、未来のリーダー育成を目指す。 

 4）インターシティーミーティング（ＩＭ）では地域で重要な問題を討議するよう推奨する。 

 

◎幹事報告                              能登谷正人幹事 

  

【例会変更】 

 

 ・秋田北ＲＣ  … 8 月 14 日（火） 特別休会 

8 月 28 日（火） 早朝例会 

 ・秋田港ＲＣ  … 8 月 10 日（金） 特別休会 

 

【新会員オープン】 

 

 氏  名 ； 鈴木 加奈子 

勤 務 先 ； 株式会社 ＳＲ保険事務所 

役  職 ； 専務取締役 

職業分類 ； 保険損害 

推 薦 者 ； 佐藤 文信 会員 

 

氏  名 ； 金沢 達夫 

勤 務 先 ； 株式会社 秋田銀行 

役  職 ； 執行役員・本店営業部長 

職業分類 ； 普通銀行 

推 薦 者 ； 吉田  進 会員 

 

※ご異議のある方は、７日以内に書面をもって幹事あてにご提出ください。 

 

【お知らせ】 

 

 ・「第 17 回ロータリー全国囲碁大会」が開催されます。お問合せ、参加お申し込みは、

事務局へご連絡ください。 
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   日 時 ； 2018 年 10 月 6 日（土） 

   会 場 ； 日本棋院本院（東京市ヶ谷） 

   参加料 ； 7,000 円 

  

・「ハイライトよねやま№220」がホームページより配信されました。 

 

【到  着】 

 

 ・ガバナー月信  7 月号 

                       

◎ニコニコニュースの時間                      進藤史明委員長 

 

※冨樫龍紀ガバナー、細谷重直中区ガバナー補佐からニコニコいただきました。 

 

平澤 孝夫 パストガバナー 

冨樫ガバナー、公式訪問歓迎いたします。一年間のご活躍をお祈り申し上げます。 

 

斎藤 秀光 会長 

7/21 に開催した、60 周年記念事業の一つ、総合支援エリアへの支援物資の提供と「か

がやきの丘祭り」での事業が、皆さんのご協力のもと無事に終えることができましたので

ニコニコいたします。ありがとうございました。 

 

大門 一平 元会長 

7/11 のコンペで、今年初めての優勝を 39・42 のベストグロスで飾ることができました。 

 

能登谷正人 幹事 

土曜日に行われた、「かがやきの丘祭り」にたくさんのメンバーにご参加いただきあり

がとうございました。8/7、8/8 の 60 周年記念事業も、たくさんの会員の皆様にご参加い

ただけることをお願いし、ニコニコいたします。 

 

名古屋孝子 会員 

昨日、アウェーにてＢＢ秋田 vs 長野パルセイロに勝利！いたしました！ 

２-１です。現在７位です。後半に絶対期待します～！ 

 

岩瀬 浩介 会員 

①監督解任で皆様にご心配をおかけしておりますが、昨日、アウェー長野パルセイロ戦に

おいて、見事２-１で勝つことができました。間瀬監督新体制でのＪ２昇格の奇跡を応援

いただきますようお願い申し上げます。 

②これまで４回開催してまいりました「秋田東ロータリーサッカー交流戦」を、この度、
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創立 60 周年記念事業として拡大し、秋田東ロータリーカップとして 8/6～8/8 に開催しま

す。県内４チームと県外５チーム、計９チーム 128 名の子ども達が参加しますので、ぜひ

応援ください。 

 

佐々木創一 会員 

次男のスポ少野球で、西部ブロック新人戦大会で見事、優勝することができました。 

３試合で２塁打２本、ヒット２本も打てたのでニコニコします。 

 

廣嶋 正彦 会員 

7/15 に行われた「第７回与次郎駅伝 2018」の職場対抗の部において、「清酒高清水チー

ム」が「救難隊チーム」の７連覇を阻止して優勝しました。ニコニコします。 

 

進藤 史明 委員長 

会員の浮田さんの会社の取り組みが、秋田魁新報やテレビのニュースで紹介されていま

した。 

 

◎社会奉仕事業報告 

 

 2018 年 7 月 21 日（土）、秋田総合支援エリアにて行なわれた『かがやきの丘祭り』におい

て、秋田県立きらり支援学校へテントの寄贈贈呈式を行いました。佐藤養助商店様からキッチ

ンカーを出店していただき、冷たい稲庭うどんが１杯 100 円で提供され大変喜ばれました。 

 暑い中、たくさんの会員の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。 


